



Hospital Traumatológico y Quirúrgico "Prof. Juan Bosch"
Km. 101, Autopista Duarte, Carretera Bonao-La Vega
El Pino, La Vega, Rep. Dom. • Tel. 809-725-8262 • Fax. 809-725-8452
"Año de la Innovación y la Competitividad"

El Pino, La Vega Rep. Dom.

30 de Noviembre del 2019

A Quien Pueda Interesar

Del Departamento de Relaciones Públicas.

Por este medio le presentamos el boletín correspondiente al mes de Noviembre del año 2019, del HTQPJB.

Atentamente,

FRANCO PAULINO
ENC.





HOSPITAL
**PROFESOR
JUAN BOSCH**

PREMIO
IBEROMERICANO
DE LA CALIDAD

FUNDIBEQ



PREMIO PLATA
2017

MEDICAL

Health Care
Necler
Hospital
Pharmacist
Nurse
Necler
First Aid
Surgeon
Emergency



MEDICAL



Health Care
Doctor
Hospital
Pharmacist
Nurse
Dentist
First Aid
Surgeon
Emergency



Health Care
Doctor
Hospital
Pharmacist
Nurse
Dentist
First Aid
Surgeon
Emergency

MEDICAL



BOLETIN INFORMATIVO *Noviembre 2019*





HOSPITAL
**PROFESOR
JUAN BOSCH**

BOLETIN INFORMATIVO

© Derechos Reservados 2019

DIRECTOR GENERAL
Dr. Andrés Rodríguez Céspedes

RECOPIADORES
Rafael Moronta
Edward Paulino
Rosalia Rodríguez
Gregory Ventura

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN
Rafael Moronta

CORRECCIÓN
Lic. Juan Francisco Hilario
Licda. Keicy Aybar
Lic. Ramón Rafal Ruiz

FOTOGRAFÍAS
Rigoberto Rojas
Ramón Mejía

Una producción gráfica
R. IDEAS CREATIVAS
Tel.: (809) 280-1667
@Rideascreativas
 



“

*La familia se asemeja a una fuente;
mientras más agua se extrae más abundancia
brota el agua de la fuente.*

(Anónimo)

”

Juan Bosch

En el 18 aniversario de su partida



Una importante y nutrida comisión, compuesta por representantes de diversos departamentos y áreas del Hospital Prof. Juan Bosch, encabezada por el director general el Dr. Andrés Rodríguez Céspedes, participó en los actos conmemorativos del 18 aniversario del fallecimiento del ilustre Vegano el Prof. Juan Bosch. Además de la presencia en la Eucaristía, llevaron una ofrenda floral al Cementerio Ornamental, donde reposan los restos del escritor y cuentista.













INFORME GLOSA

El departamento de Auditoría Médica presenta informe

El departamento de Auditoría Médica del Hospital Prof. Juan Bosch, presentó el Informe detallado desde enero hasta octubre del % de glosa mensual del año 2019, dicha presentación fue realizada por la Dra. Nisa Vásquez.

Estuvo presente el director general el Dr. Andrés Rodríguez Céspedes y los diferentes encargados departamentales.





Conversatorio



Una comisión del Hospital Prof. Juan Bosch, participó del conversatorio “Cultural Para El Servidor Público Digital” que realizó República Digital en combinación con el INAP e impartido por el Lic. Salvador Espinal.







EL DIRECTOR GENERAL REALIZA RONDA DE EVALUACIÓN.

El Director general del Hospital Prof. Juan Bosch, Dr. Andrés Rodríguez Céspedes, el director médico Dr. Marcel Bacó y el encargado del Depto. de Enseñanza Dr. Rafael Núñez acompañados de los Residentes y Médicos Ayudantes, realizan la acostumbrada ronda de evaluación, seguimiento de los procesos y la observación del estado de evolución de los pacientes ingresados.







EVALUACIÓN DE PROCESOS

El Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, realizó la Evaluación de Procesos Administrativos para la Disminución de Glosas y Eficientización de los Servicios.





EL HOSPITAL Y EL INFOTEP REALIZAN DIPLOMADO

Continúa el diplomado en “Gestión Administrativa, Supervisión y Mandos Medios” que realiza el departamento de Educación Continua del Hospital Prof. Juan Bosch en combinación con el Infotep, en el módulo 5 Toma de Decisiones y Soluciones de Problemas.



EVALUACIÓN PARA ADMISIÓN CURSO DE ENFERMERÍA

En combinación con el departamento de Educación Continua del Hospital Prof. Juan Bosch, el INFOTEP y Funcensalud realizaron la Evaluación para el curso de auxiliar en enfermería 2020—2021.







DIGEIG PRESENTA NUEVA PLATAFORMA DEL PORTAL IPAC

En una actividad realizada en el Salón de actividades de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), los ingenieros en sistema que trabajan en el desarrollo del portal web dieron a conocer las herramientas con las que contará el nuevo portal IPAC a los responsables de libre acceso a la información de las distintas instituciones gubernamentales del país.

Este nuevo portal web fue diseñado tomando en cuenta las propuestas de la ciudadanía en general, y donde las instituciones públicas serán las encargadas de dar respuestas a los ciudadanos, bajo la supervisión de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) como órgano rector de transparencia.









COMPRA DE EQUIPOS.

El Hospital Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, compra equipos con recursos propios.

El doctor Andrés Rodríguez Céspedes director general del hospital Profesor Juan Bosch, adquirió, con recursos propios del Hospital, dos lavadoras industriales especializadas, para sustituir las que estaban en franco deterioro por excesivo uso, en el departamento de lavandería. Los equipos sustituidos estaban siendo

utilizados desde poco antes de la inauguración oficial de este centro de salud, aproximadamente unos 13 años. Por lo cual habían rendido su vida útil y presentaban serios desperfectos, obligando a ser reparados con frecuencia, lo cual, a su vez, se traducía en atrasos en las labores cotidianas de esa área.

Dichas lavadoras industriales, fueron compradas a un costo de \$2, 100,000.00 (dos millones, cien mil pesos).





CONFERENCIA CON MOTIVO AL DIA ANTICORRUPCION



